



Decenas de miles corean ‘Muerte a Israel’ en el funeral de Nasralá

-
- [24/2/2025](#)

Decenas de miles de dolientes corearon “Muerte a Israel” mientras cazas israelíes sobrevolaban el funeral del líder de Hezbolá, Hassan Nasralá, en Beirut, Líbano, el domingo.

Nasralá murió en un ataque aéreo israelí hace cinco meses, pero su funeral se pospuso hasta que Israel retiró sus tropas del sur de Líbano según los términos del acuerdo de cese al fuego entre Israel y Líbano.

Ceremonia: en una ceremonia pública celebrada el domingo, los féretros de Nasralá y de su predecesor asesinado, Hashem Safieddine, fueron cubiertos con banderas de Hezbolá y desfilaron por el estadio de la Ciudad Deportiva Camille Chamoun, el mayor recinto deportivo del Líbano.

Los organizadores dijeron que el estadio, con capacidad para 78.000 personas, estaba a rebosar. Un funcionario libanés dijo que el tamaño estimado de la multitud era de 450.000 personas; otros afirmaron que había más de un millón de personas.

El nuevo presidente del Líbano, José Aoun, y el primer ministro, Nawaf Salam, no estuvieron presentes en la ceremonia; en su lugar asistieron sus representantes.

La exhibición de Israel: durante la procesión, Israel sobrevoló el estadio con aviones de guerra para “transmitir un mensaje claro”, dijo el ministro israelí de Defensa, Israel Katz. “Quienquiera que amenace con destruir Israel y ataque a Israel, será su fin”.

Cuando los aviones de combate sobrevolaron el lugar, la multitud presente en el funeral comenzó a corear: “Muerte a Israel. Muerte a Estados Unidos. Respondemos a tu llamado, Nasrallah”.

Durante el funeral, Israel también difundió un video del ataque aéreo del 27 de septiembre de 2024 que mató a Nasralá. Israel había lanzado 82 bombas sobre el cuartel general clandestino del grupo terrorista respaldado por Irán en el sur de Beirut, matando a Nasralá y a otros 20 altos mandos de Hezbolá.

Mala señal: aunque la influencia de Hezbolá en el Líbano está disminuyendo, los acontecimientos del funeral de Nasralá demuestran que el pueblo libanés aún se siente agraviado por Israel.

La Trompeta ha observado de cerca cómo la influencia de Irán en el Líbano a través de su subsidiario terrorista Hezbolá ha disminuido, cumpliendo la profecía bíblica. Como explica el redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, en su folleto *El rey del sur*, la Biblia profetiza que en el tiempo del fin Líbano se aliará con una Europa dirigida por Alemania, no con Irán.

Estas profecías del fin de los tiempos dicen que esta Europa dirigida por Alemania, tras aliarse con las naciones árabes moderadas, pasará a conquistar “la tierra gloriosa”, Jerusalén (Daniel 11:41).

El liderazgo en Líbano está cambiando, pero esto sigue sin ser una buena noticia para Israel.

Más información: lea [“La caída y ascenso del Líbano”](#).